

Nace en Montevideo, Uruguay, el 8 de junio de 1966. Está casado con Paula Pivel (de profesión Ingeniera Electrónica) y no tiene hijos.

Su infancia se desarrolló en el medio rural del departamento de Flores hasta el traslado de su familia a Montevideo en 1978, año en el que ingresó al Colegio San Juan Bautista (Comunidad de la Sagrada Familia) para completar los estudios primarios y secundarios.

Es Doctor en Derecho y Ciencias Sociales por la Universidad de la República de Uruguay (UDELAR) y Master en Dirección y Administración de Empresas –MBA- por la Universidad de Montevideo (UM). Continuó su formación en el país y en el exterior en programas referidos a dirección de organizaciones y empresas, gestión educativa y política.

Fue docente universitario de la materia Estrategia en la Facultad de Ciencias Empresariales y Economía de la UM.

Desde 1992 ha desarrollado su actividad privada en organizaciones vinculadas al transporte marítimo internacional y al comercio exterior, ocupando posiciones directivas en empresas de Uruguay, Argentina y Paraguay.

Por motivos profesionales, formativos y vacacionales ha viajado a diversos países a saber: Estados Unidos, Canadá, México, Guatemala, Cuba, España, Alemania, Italia, Francia, Reino Unido, Sudáfrica, Chile, Argentina, Brasil y Paraguay.

En el año 2000 inició junto a su esposa un emprendimiento dedicado a la vitivinicultura en la zona de Laguna del Sauce (Punta del Este, Maldonado). En su calidad de productor rural integra el movimiento CREA (Grupo CREA Viticultores, fundado en 1974).

Desde su ingreso a la Universidad en 1984 se integró al Centro Estudiantes de Derecho (CED-ASCEEP-FEUU) llegando a ocupar las más altas responsabilidades de esa organización gremial. Fue miembro del Consejo de la Facultad de Derecho, electo por el Orden Estudiantil entre 1985 y 1989. De 1987 a 1989 actuó en el Consejo Directivo Central de la UDELAR como suplente del Decano Adolfo Gelsi Bidart.

En el período 1989-1991 fue electo por la Asamblea General del Claustro de la UDELAR para integrar el Consejo Directivo Central como delegado del Orden Estudiantil.

Entre 1996 y 1998 integró y fue Presidente de la Junta Directiva de Fundación de Cultura Universitaria, la editorial líder a nivel nacional en materia jurídica (fundada en 1968 por el CED).

Inició su militancia política en el Partido Nacional cuando en 1984 se integró al Movimiento Nacional "Por La Patria" fundado y liderado por Wilson Ferreira. En las elecciones internas de ese movimiento realizadas en 1986 fue electo Congresal.

Ha sido Convencional Nacional y Departamental del Partido, además de integrar varias Comisiones centrales del mismo.

En las pasadas elecciones nacionales es electo Representante Nacional por el Departamento de Montevideo para el período 2005-2010. Integra la Comisión de Constitución, Códigos, Legislación General y Administración en la Cámara de Representantes y en la Asamblea General. Es miembro de la Comisión Parlamentaria Conjunta del MERCOSUR (Sección Uruguay)